

第 40 回例会

2023. 6. 21

例会場 ホテル山水荘 福島市土湯温泉町油畑 55

開催日 水曜日 18 時 00 分～

会長 渡邊 正義

幹事 穴戸 隆司

国際ロータリー第 2530 地区 県北第一分区
福島南ロータリークラブ会報今年度
スローガン
インスパイア

いつもわが身を鼓舞し、仲間の行動を激励し、人に感銘を与える

会員 68 名中	30 名出席	出席率 44. 12%
修正 44 名出席	出席率 64. 71%	メイクアップ 14 名

WEBSITE!

イマジン
ロータリー

会長挨拶

渡邊 正義 会長



皆様お晩でございます。本日は移動例会、新旧委員会の歓送迎会ということで遠いところお集まり頂きありがとうございました。廊下に山水荘さん、土湯の歴史がわかるものがあったので、少し紹介したいと思います。

昭和 29 年 2 月 22 日土湯大火があり 530 名の方が被災されております。山水荘さんは被災免れております。鈴木光一会員さんも地元に帰ってきました。丸い校舎も残っておりますでしょうか。今日は山水荘様には大変お世話になります。宜しくお願い致します。

参加人数が少し少ないように見えますが、今夜は大いに楽しみましょう。3 年ぶりの開催という事で大変うれしく思います。会長退任前夜祭という事で宜しくお願い致します。普段言えない事やら、こういうことを言っては失礼かなという事をざくばらんに言い合ひましょう。特に私に対する不満はいっぱいあるでしょうが、そこは友情のロータリアンという事で宜しくお願い致します。

一年は長いようですが、過ぎてしまえばあっという間でした。その時その時は長いのですが、いろんな行事に振り回された一年だったよう

に思います、会長ってこんなにも忙しいんだという事も実感しましたし、充実した一年でもありました。有難うございました。これで会長挨拶を終わります。



皆さん本日は移動例会で山水荘をご利用頂きまして誠にありがとうございます。先ほど会長に土湯の歴史をご紹介頂きました。実は山水荘も今年70周年になりました。看板をご覧頂き紹介されたのではないかと思います。

昭和29年2月22日に土湯大火がありまして、大火の半年前、昭和28年10月に山水荘ができました。土湯大火では被災を免れましたが、山水荘までの道中が焼け野原になりましたのでお客様は全然なかった。大変だったというようなことを聞いております。水害と火災の歴史が土湯の歴史とよく言われます。戊辰戦争の時は敵の陣地になるのを恐れて火をかけられ全部燃やしたとかです。ね災害があるのは当たり前というのが自然と身につきました。

12年前に手続きをしようとしたのですが震災が来てしまい一時中断しました。10年たってそろそろしようかなと思っていたら今度はコロナがきて、2年間様子を見ていたのですが、これ以上置いておくと立ち直れなくなるなど思いまして、コロナはだいたい収束するだろうなど思いましてやりました。

真ん中の建物は耐震構造にしなければいけない。真ん中の建物は玄関がありますのでお客様

をお迎えできない。コロナもありましたので半年間休業致しまして今年の4月にプレオープンいたしました。今回の移動例会に何とか間に合いました。

コロナ前から団体客ではなく個人客にシフトをしていくことが多くなりまして、ロビーのところのクラブもやめました。個人客にシフトするということが方向としてはやっております。癒しの温泉場というか癒しの空間に進化していかなければいけないのが大きな流れになっております。本日は宿泊頂いて皆様の感じたことをお話頂いて、土湯温泉も含めて少しずつ直していきたいと思っております。癒しの空間を作れたらと思っておりますので宜しくお願い致します。

幹事報告

宍戸 隆司幹事



例会も残すところあと1回となりました。特別行事等連絡はございません。これからの時間等についてお知らせいたします。

終了後会場を移動します。玄関は入って左側が会場になります。今日は一日楽しく過ごしたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

新旧委員会歓送迎会挨拶



渡邊 正義 会長

皆それでは皆さん改めましてお晩でございます。河野さん仕切りの方宜しくお願い致します。年齢が上がってきた為か参加者が少なくなっていました。本当に今日は山水荘さんにはお世話になります。私もやっとふらふらになりながら後 1 回になりました。たどり着けるかわかりませんでした。皆様のご協力、宍戸幹事さん、事務局佐藤さんのおかげでたどり着けそうです。私も年を取っているので来週病気で欠席するかもしれませんがその時はご勘弁の程お願い致します。

おいしい料理が並んでおりますのでこの辺で挨拶を終わりにします。

本日はゆっくりご歓談頂ければと思います。

乾杯挨拶



パスト会長 高橋 勇雄 会員

今日は新旧合同歓送迎会ということになります。旧の方につきましては渡邊、宍戸丸本当にご苦労様でした。新の方については菅野、鈴木丸新しい船出になろうかと思えます。心ゆくまで皆さんと一緒に親睦を深めて頂ければと思います。

親睦を3年分深めていきたいと思えます。そして泊りがけはやっぱりよかったぞと大いに宣伝して次年度は多くの会員の方々に参加頂きたいと思えます。

それでは乾杯致します。乾杯。

中締め挨拶

パスト会長 廣澤 俊樹 会員



締めの前に一言。本来、この土湯の地で開催しているのは理由があります。私が平成7年に入会し、その1年後（平成8年）に入会した観山荘の斎藤健一郎さんという方がいました。それが、3.11の時に、残念ながら、本当に残念ながら、退会しなければならなかった。私たちの大事な友達がいるのです。

そのため、平成8年（1996年）か、それ以降、この南クラブはこの地で打ち上げをするというのが恒例です。今ここにいらっしゃる方は来年必ず山水荘に来るようにして欲しいのと、今年来ていらっしゃらない方を誘って多くのご参加をお願いします。

ロータリアンは出不精になってはいけません。フットワークが良くないとロータリアンではないのでフットワークを良くお願い致します。

渡邊会長、宍戸幹事お疲れ様でした。残り1回頑張ってください。新年度菅野エレクト、鈴木次期幹事頑張ってください。皆さんの益々のご活躍を祈念しまして1本締めで締めたと思います。それではお手を拝借。

祝宴



山水荘 女将挨拶



渡邊、宍戸丸お疲れ様でした。菅野、鈴木丸宜しくお願いします。

